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Kepala Cabang MRM 
Kota Baubau Sehi Ab-
dul Baid mengatakan 
sebenarnya kegiatan ini 

Dekatkan Diri Sama Costumer, 
Makassar Raya Motor Gelar Daihatsu 

Weekend Sales di Pantai Kamali Baubau

BAUBAU, BP- PT Makassar Raya Motor (MRM) menggelar Daihatsu Week-
end Sales sekaligus Ngopi bareng bersama pelanggan setia mobil Daihatsu, 
di Pantai Kamali terjadwal selama 2 hari yaitu Sabtu dan Minggu, 23-24 Sep-
tember 2023, di Pelataran Pantai Kamali Baubau. 

Kacab MRM Daihatsu Baubau Sehi Abdul Baid S.Kom menyerahkan doorprize kepada costumernya H 
Rasit yang melakukan pembelian mobil di Daihatsu Weekend Sales di Pantai Kamali Baubau

BAUBAU, BP-Tour-
nament badminton MP 
Sport yang sudah dua 

Walikota Monianse Dorong Tournament 
Badminton MP Sport Naik Kelas

kali pelaksanaannya  di-
dorong untuk naik kelas 
dimana yang tadinya 
hanyalah turnamen lo-

kal. Oleh sebab itu, kede-
pan dengan dukungan BAUBAU, BP-Wali 

Kota Baubau La Ode 
Ahmad Monianse me-

Walikota Baubau Serahkan Bantuan Dana CSR 
Motor Sampah

nyerahkan amanah dari 
salah satu bank yang 
telah memberikan dana 
CSRnya sebagai bentuk 

tanggungjawab sosial-
nya kepada Dinas Ling-
kungan hidup berupa 

JAKARTA-- Badan 
Pengawas Pemilihan 
Umum (Bawaslu) men-
dorong pembuatan 
aturan Penjabat (Pj) ke-
pala daerah tidak boleh 
ikut Pemilihan Kepala 
Daerah (Pilkada) 2024.

Hal itu disampaikan Plt. 
Kepala Pusat Penelitian 
Pengembangan Pendi-
dikan dan Pelatihan Ba-
waslu Rahmat Jaya Par-
lindungan Siregar pada 
peluncuran pemetaan 
kerawanan Pemilu dan 
Pilkada Serentak 2024 di 
Manado, Sulawesi Utara, 
Kamis, (21/9).

Rahmat menjelaskan 
pada dasarnya, Pj itu 
bukan pejabat politik, 
melainkan pejabat admi-
nistratif yang bertugas 
melaksanakan pelayanan 
pemerintahan di daerah.

Ia mengaku mendengar 
kabar angin atau diskusi 
soal adanya Pj yang akan 
maju pada Pilkada 2024. 
Menurutnya, para Pj ini 
berpotensi melakukan 
investasi infrastruktur 

Bawaslu Dorong Aturan Pj 
Kepala Daerah Tak Boleh Maju 

Pilkada 2024
politik ketika menjabat.

“Apakah itu perlu di-
perhatikan. Misalnya, 
kalau itu dibangun seb-
agai infrastruktur politik 
untuk ke depan, maka 
mungkinkah kita ha-
rus berpikir bahwa ada 
aturan yang memperte-
gas pejabat pemerintah 
yang posisinya sebagai 
Pj itu misalnya ditegas-
kan dalam aturan legal-
formalnya tidak boleh 
maju di dalam Pilkada 
berikutnya,” ujar Rah-
mat dikutip dari You-
Tube Bawaslu RI, Jumat 
(22/9).

Meskipun belum ter-
jadi, kata Rahmat, hal 
itu menjadi indikasi 
yang cukup kuat dan 
perlu menjadi catatan 
dalam proses dialektika 
demokrasi ke depan.

“Karena itu berpotensi 
terhadap isu yang hari 
ini akan kita launching 
tentang netralitas ASN,” 
ujarnya.

Dalam kesempatan 
itu, Anggota Bawas-
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berada di dalam ruan-
gan yang biasa dikenal 
dengan istilah show 
room iven. “Tapi kare-
na saya buat di luar 
ruangan (outdoor-red) 
maka namanya saya 
ganti menjadi Dai-
hatsu Weekend Sales. 
Tujuannya kami in-
gin mendekatkan diri 
sama costumer Daiha-
tisu yang tidak sempat 
berkunjung ke kantor 
MRM atau Daihatsu 
di jalan poros Dayanu 
Ikhsanuddin di Be-
toambari,” tuturnya. 

Dalam kegiatan itu, 
pihak MRM mema-
jang semua tipe mobil 
Daihatsu seperti Sig-
ra, Grand Max Pick 
Up, Xenia, Ayla, dan 
tentu saja ada Teri-
os. Sehi Abdul men-
gatakan sengaja mem-
bawa hampir semua 
tipe Daihatsu  supaya 
memudahkan pelang-
gannya ketika melihat 
Daihatsu sudah lang-
sung tertuju apa saja 
produknya. 

“Tadi ada pelanggan 
yang langsung mem-
bawa pulang mobil 
Terios. Jadi secara his-
tori kreditnya sudah 
memenuhi standar, 
sudah bisa langsung 
dibawah pulang. Sang 
pelanggan melaku-
kan panjar uang muka 
(DP) juga cukup bagus 
dan resiko juga tidak 
ada. Hanya menunggu 
proses saja baru ke-
mudian persetujuan 
kreditnya. jadi bisa 
terjadi di lapangan 
seperti ini, Setelah DP 
dan melihat kondisi 
konsumen dan kapa-
sitasnya langsung bisa 
bawa pulang mobil-
nya,” jelas Sehi Ab-
dul, ditemui di Pan-
tai Kamali, Sabtu 
(23/09/2023).  

Dia pun menjelas-
kan untuk DP ter-
gantung permintaan 
konsumen. Ada DP 

kungan dari segala pi-
hak, sponsor dan dari 
pimpinan badminton 
di Kota Baubau dan 
sekitarnya maka tour-
nament ini kemudan 
akan menjadi tuna-
men yang bergengsi 
dan tidak menutup ke-
mungkinan juga akan 
berkelas regional atau 
nasional. Sehingga 
pada turnamen ta-
hun-tahun yang akan 
datang akan menyak-
sikan pemain-pemain 
nasional, regional tu-
run di turnamen MP-
Sport. Itu menjadi 
cita-cita semua. Pas-

pemerintah, memberi-
kan apresiasi kepada 
satu club badminton 
yang terus eksis,  MP 
Sport yang sudah 
menyelenggarakan 
turnamen dua kali. 
Kita berharap tourna-
ment ini akan lahir 
bibit baru. Walaupun 
saya tahu ini berke-
las. Ada yang senior 
dan ada yang junior. 
Ya mudah-mudahan 
saja yang kelas  senior 
ini, disinilah awalnya 
mereka mengembang-

RI Lolly Suhenty 
mengungkap sepu-
luh provinsi dengan 
kerawanan tertinggi 
terkait isu netralitas 
ASN.

“Maluku Utara, dis-
usul Sulawesi Utara, 
Banten, Sulawesi Se-
latan, Nusa Tenggara 
Timur, Kalimantan 
Timur, Jawa Barat, 
Sumatera Barat, 
Gorontalo, dan Lam-
pung. Inilah posisi 
provinsi yang ker-
awanannya tinggi,” 
tutur Lolly.

Lolly pun berpesan 

berupa satu buah 
motor sampah Rabu 
(20/9/2023). La Ode 
Ahmad Monianse 
berharap motor sam-
pah bisa digunakan 
sebagaimana mes-
tinya dan ini diper-
untukkan pada ma-
syarakat Bukit Wolio 
Indah Kecamatan 
Wolio yang sudah 
meminta motor sam-
pah kepada Pemkot 
Baubau sejak seta-
hun yang lalu dan 
baru bisa wujudkan. 

Pemkot Baubau 
menurutnya di tahun 
2024 akan berupaya 
untuk meremajakan 
kembali armada pen-
gangkut sampah di 
Dinas Lingkungan 
Hidup secara perla-
han dengan kemam-
puan anggaran, bisa 
mengadakan yang 
baru atau melaku-
kan renovasi berat 
kepada kendaraan-
kendaraan yang ada 
pada Dinas Lingkun-
gan Hidup. “Saya su-
dah melihat beberapa 
kendaraan kita dari 
mesin dan casisnya 
masih cukup bagus. 
Cuma yang rusak 
itu bagian bodi. Se-
hingga mungkin ini 
kedepan, kita bisa 
benahi agar armada 
sampah kita kem-
bali berfungsi, kalau 

agar sepuluh provin-
si itu memiliki upaya 
pencegahan yang 
tepat. Menurutnya, 
pola ketidaknetralan 
ASN paling banyak 
terjadi dalam pelak-
sanaan Pilkada.

Kemudian, Lolly 
menjabarkan sejum-
lah pola yang sering 
terjadi, yakni mem-
promosikan calon 
tertentu; pernyataan 
dukungan secara ter-
buka di media sosial 
maupun media lain-
nya.

Lalu, menggunakan 

fasilitas negara un-
tuk mendukung pet-
ahana; teridentifikasi 
dukungan dalam 
bentuk WhatsApp 
grup; dan terlibat 
secara aktif maupun 
pasif dalam kampa-
nye calon.

Pilkada serentak 
2024 bakal digelar 
pada September ta-
hun depan. Pemer-
intah dan DPR 
sepakat menggeser 
jadwal pilkada dari 
sebelumnya yakni 
November 2024.(*)

boleh semuanya su-
paya jangan sampai 
kekurangan armada 
sehingga daya jang-
kau kita untuk men-
gangkut sampah di 
beberapa tempat itu 
tidak terkendala. 
Dan kalau itu terjadi 
(terkendala dalam 
mengangkut sam-
pah) biasanya akan 
direspon negatif oleh 
publik karena tem-
pat itu akan menjadi 
tempat yang kotor 
dan berbau. Dan al-
hamdulillah dalam 
satu tahun terakhir 
kita tidak banyak 
mendapat kritikan 
dari sisi sampah. 
Memang kita sadari 
ada beberapa hal 
yang belum maksi-
mal tapi tidak sampai 
berlarut sudah dapat 
kita tuntaskan,â€ un-
gkapnya.

Orang nomor satu 
di Kota Baubau ini 
memberikan apresi-
asi utamanya jajaram 
yang berada di Dinas 
Lingkungan Hidup 
yang terus melaku-
kan kegiatan untuk 
kenyamanan di Kota 
Baubau. Dimana 
kondisi sekarang 
ini musim kemarau, 
banyak kali/Sungai 
mengering. Biasanya 
karena mengering 
fungsinya juga jadi 

menurun sehingga 
tidak sedikit yang 
mencoba untuk men-
jadikan untuk tempat 
pembuangan sam-
pah. Sebab masih 
melihat di sepanjang 
kali, di Pantai, di Pas-
ar  tentang kesadaran 
masyarakat  untuk 
membuang sampah 
secara bertanggung 
jawab masih rendah. 
Dan karena partisi-
pasi masyarakat itu 
yang mebuat Kota 
Baubau ini bersih 
karena adanya dedi-
kasi dan semangat 
dari jajaran Dinas 
Lingkungan Hidup 
Kota Baubau.. 

â€œUntuk semua 
ini tentunya saya 
mengucapkan terima 
kasih yang sebesar-
besarnya karena tan-
pa bapak/ibu seka-
lian. Kota kita ini 
tidak mungkin bisa 
lebih aman, nyaman 
dan selalu mendapat 
pujian dari siapa saja 
yang baru datang 
atau sudah sering 
datang ke Kota Bau-
bau bahwa tingkat 
kebersihan Kota kita 
sedikit berada diatas 
rata-rata dibanding 
Kota-Kota sebesar 
kita di daerah lain. 
Terima kasih buat 
semuanya,â€ tu-
tupnya.(*)

alnya, dengan adanya 
turnamen berkelas 
juga akan mengungkit 
semangat dari pemain-
pemain muda untuk 
berprestasi.

Demikian dikatakan 
Wali Kota Baubau La 
Ode Ahmad Monianse 
saat membuka bad-
minton tournament 
MP Sport CUP II tahun 
2023 di kilo lima bad-
minton arena Kamis 
malam (21/9/2023).  

Menurut La Ode Ah-
mad Monianse, Bad-
minton sudah menjadi 
pengetahuan bersama, 
pernah dipegang oleh 

Indonesia sebagai su-
permasi dunia dan 
kemudian hari ini per-
saingan internasional 
begitu ketat, sehingga 
diharapkan dari tur-
namen-turnmen lo-
kal yang kemudian 
berkembang menjadi 
turnamen regional dan 
nasional, akan lahir 
pemain-pemain yang 
unggul, yang akan me-
warisi pemain-pemain 
yang hari ini sudah 
mempunyai reputasi 
dunia.

Dikatakan, untuk Su-
lawesi Tenggara sudah 
ada pemain kelahiran 

Sulawesi Tenggara 
yang sudah kelas du-
nia dan Kota Baubau 
pun merindukan itu. 
Dan itu hanya bisa ter-
jadi, bisa terlaksana 
apabila tradisi turna-
men itu terjaga di lo-
kal, sehingga animo 
dari anak-anak daerah 
ini yang di mulai dari 
kelompok umur sudah 
mencintai badminton 
sejak dini, sehingga 
kemudian  tinggal di-
poles, dibenahi un-
tuk sampai ke jen-
jang menjadi pemain 
yang membanggakan 
semuanya. â€œKami 
tentunya atas nama 

kan skilnya, pengala-
man tanding. Sehing-
ga kedepan mereka 
menjadi cadangan pe-
main untuk masa de-
pan badminton di 
Baubau. Kita juga san-
gat berharap MPSport 
terus mempertahankan 
tradisi turnamen,â€ 
ujarnya. 

Sementara itu, seb-
agaimana tournamen 
akan selalu terjadi per-
saingan. Namun biar-
lah turnamen ini akan 
mengasah sportifi-

tas, menjaga semangat 
sportifitas, sehingga 
kualitas dari pertand-
ingan juga bisa terjaga 
meskipun diakui akan 
ada perselisihan, ada 
gesekkan akan tetapi 
itu semua hanya ter-
jadi di lapangan, dan 
dengan jiwa sportifi-
tas yang tinggi agar 
menjaga turnamen ini 
untuk tidak dicemari 
dengan hal-hal yang 
tidak bertanggung 
jawab seperti yang ti-
dak diharapkan.(*)

rendah dan ada juga 
DP tinggi. Sehi Abdul 
mengungkapkan DP 
minimal untuk seka-
rang ini untuk mobil 
Daihatsu tipe Grand 
max Pick up yaitu Rp 
2,5 juta. Kalau tipe 
Terios kurang lebih 
DPnya diangka Rp 10 
juta tergantung dari 
masing-masing tipe. 
“Rp 10 juta itu untuk 
tipe terios yang paling 
rendah dan  DP Rp 10 
juta itu masih bisa tu-
run juga diangka Rp 8 
juta tergantung simu-
lasi kreditnya,” lanjut-
nya.  

Yang paling mem-
banggakan lagi, kata 
Sehi Abdul, khusus 
di Baubau berdasar-
kan data market share 
di lapangan, Daihatsu 
yang paling laku dan 
diminati konsumen. 

“Kalau saya punya 
target di semester I 
yaitu dari Januari sam-
pai Juni 2023,  satu 
bulan rata-rata MRM 
menjual 46 unit. Be-
rarti kalau 6 bulan 
sudah terjual 252 unit 
mobil. Masuk di se-
mester kedua, rata-rata 
terjual 51 unit per bu-
lan hingga sekarang,” 
ungkapnya. 

Tingginya penjua-
lan Daihatsu menurut 
Sehi Abdul itu menan-
dakan ekonomi ma-
syarakat di Kota Bau-
bau cukup tumbuh dan 
sangat baik terutama 
pasar otomotif. Data 
penjualan itu juga ter-
lihat dari penjualan 
mobil di kantor MRM 
yang konstant dan ber-
banding lurus dengan 
daya beli masyarakat 
di Kota Baubau. 

Untuk diketahui 
wilayah pemasaran 
MRM Daihatsu Ca-
bang Baubau yaitu 

Buton, Buteng, 
Busel, Kota Baubau, 
Muna, Muna Barat, 
Butur dan Wakatobi. 
Untuk tipe yang disu-

kai pelanggan, kata 
Sehi Abdul, untuk Dai-
hatsu hampir semua 
tipe merata. Kalau 
Tipe Grand Max ke-
banyakan dipakai un-
tuk usaha dan untuk 
keluarga rata-rata mei-
lih xenia dan terios. 

Pelanggan setia Dai-
hatsu Haji Rasit, yang 
memiliki background 
wirausaha mengaku 
sudah tiga tahun men-
jadi konsumen Dai-
hatsu. Dia mengaku 
memiliki mobil Dai-
hatsu dengan berbagai 
tipe diantaranya ada 
tipe Xenia, Sugra, dan 
Grandmax mini bus

“Selama saya bermi-
tra dengan Daihatsu 
penggunaannya nor-
mal saja. Suku cadang, 
onderdil tidak meny-
usahkan, semua ada di 
Baubau. Penggunaan 
BBM nya juga irit. 
Pokoknya enak sekali 
kalau untuk usaha,” 
tuturnya. 

Meski demikian, se-
bagai konsumen setia, 
Rasit memberikan ma-
sukan agar ada pening-
katan dalam tekhologi 
pengeremannya, dan 
sistim pendinginnya. 
Sebab masih ada tipe 
Daihatsu yang masih 
menggunakan pendin-
gin manual. “Tapi 
secara keseluruhan 
produk Daihatsu su-
dah mantap,” tuturnya. 

Dia pun menyarank-
an agar pihak MRM 
menyelenggarakan 
kegiatan outdoor sep-
erti ini mininal paling 
lama dua hari. Dan 
juga agar lebih meriah 
sebaiknya menggan-
deng pelaku UMKM, 
Club-club mobil dan 
ikantan motor indone-
sia (IMI).  

Mendapat masukan 
dari pelanggannya 
Sehi Abduh menjelas-
kan untuk mobil Dai-
hatsu untuk tipe tinggi 
semua sudah menggu-
nakan AC, kecuali un-

tuk mobil Daitasu tipe 
pickup Grand Max 
1.3 dan 1.5 standar 
memang masih pak-
ai pendingin manual 
dengan pertimbangan 
jenis mobil ini me-
mang diperuntukan 
untuk usaha. “Saya 
kira pabrik juga su-
dah melakukan riset 
kepuasan pelanggan 
mengenai tipe-tipe 
yang diproduksi,” tu-
turnya. 

Mengenai Daihatsu 
Weekend Sales ada 
sponsor tunggal yaitu 
Mandiri Utama Fi-
nance. Sponsor, lan-
jutnya, akan menye-
diakan beberapa door 
prize untuk costumer 
yang melakukan 
pembelian di lokasi 
kegiatan khususnya 
yang ada di Pantai 
Kamali Baubau.

“Insya Allah keg-
iatan ini kita lanjut 
sampai besok (ming-
gu-red). Kedepannya 
kami sudah kerjasa-
ma dengan sponsor 
lainnya. misalnya 
Jarum. Sebenarnya 
malam ini Jarum juga 
bergabung sebagai 
sponsor tapi karena 
masih ada ivennya 
maka nanti kedepan-
nya baru mereka iku-
tan sebagai sponsor 
juga,” ungkap Sehi 
Abdul.  

Menurut Sehi Ab-
duh Pihak MRM 
Baubau telah mer-
encanakan kegiatan 
outdoor seperti ini 
sertidaknya bisa satu 
bulan sekali atau 
dua bulan sekali. 
“Kegiatan seperti 
ini sangat bagus se-
bab kalau konsumen 
ke kantor mungkin 
malu-malu mau ber-
tanya tentang mobil 
tapi tidak jadi mem-
beli. Kalau ditempat 
seperti ini kan bebas 
dan rasa malu itu hi-
lang,” ucapnya. (*)
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Menurut Komis-
ioner KPU RI Idham 
Holik, aturan terse-
but bukan wacana 
baru dan telah diun-
dangkan.

Hal tersebut bah-
kan telah tercantum 
pada Undang-un-
dang (UU) Nomor 
10 tahun 2016 Ten-
tang Perubahan Ked-
ua Atas UU Nomor 1 
tahun 2015 Tentang 
Penetapan Peraturan 
Pemerintah Peng-
ganti UU Nomor 1 
tahun 2014 Tentang 
Pemilihan Gubernur, 
Bupati, dan Walikota 
Menjadi UU.

“UU tersebut telah 
diundangkan sejak 
1 Juli 2016. Artinya 
bukan wacana baru, 
sudah ada sejak lama 
dan norma tersebut 
telah diimplementa-
sikan pada Pilkada 
Serentak 2017, 2018, 
dan 2020,” ujar Id-
ham kepada CNNIn-
donesia.com, Sabtu 
(23/9).

Idham menuturkan, 
Pasal 7 ayat (2) huruf 
q UU Nomor 10 Ta-

KPU soal Pj Kepala Daerah Tak 
Boleh Maju Pilkada: Bukan Wacana 

Baru

Komisioner KPU Idham Holik mengatakan aturan yang melarang Pj kepala daerah untuk 
ikut kontestasi Pilkada telah ada sejak lama.
Laporan: Hasim

JAKARTA -- Komisi Pemilihan Umum (KPU) merespons Badan 
Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) yang mendorong pembua-
tan aturan penjabat (Pj) kepala daerah tidak boleh ikut Pemilihan 
Kepala Daerah (Pilkada) 2024.

hun 2016 telah men-
gatur ketentuan di 
mana seorang bakal 
calon kepala dae-
rah atau bakal calon 
wakil kepala daerah 
tidak berstatus se-
bagai penjabat (Pj) 
kepala daerah.

Ia juga men-
gatakan, penjelasan 
Pasal 7 ayat (2) huruf 
q UU Nomor 10 Ta-
hun 2016 berbunyi:

Ketentuan ini di-
maksudkan untuk 
mencegah penjabat 
Gubernur, penjabat 
Bupati, dan penjabat 
Walikota mengun-
durkan diri untuk 
mencalonkan diri 
menjadi Gubernur, 
Wakil Gubernur, Bu-
pati, Wakil Bupati, 
Walikota, atau Wakil 
Walikota

“Ketentuan tersebut 
merupakan norma 
yang memitigasi po-
tensi abuse of power. 
UU Pilkada ingin 
menjaga terwujud-
nya kepemimpinan 
pemerintah daerah 
yang berintegritas 
pada saat dipimpin 

oleh penjabat kepala 
daerah,” jelas Idham.

Lebih lanjut, Idham 
mengatakan, KPU 
akan melakukan so-
sialisasi ketentuan 
yang telah diatur 
tersebut.

Sebelumnya di-
beritakan, Bawaslu 
mendorong pembua-
tan aturan Pj kepala 
daerah tak boleh ikut 
Pilkada 2024.

Hal itu disampai-
kan Plt. Kepala Pusat 
Penelitian Pengem-
bangan Pendidikan 
dan Pelatihan Ba-
waslu Rahmat Jaya 
Parlindungan Siregar 
pada peluncuran 
pemetaan kerawanan 
Pemilu dan Pilkada 
Serentak 2024 di 
Manado, Sulawesi 
Utara, Kamis, (21/9).

Menurut Rahmat, 
pada dasarnya Pj itu 
bukan pejabat poli-
tik, tetapi pejabat ad-
ministratif yang ber-
tugas melaksanakan 
pelayanan pemerin-
tahan di daerah.

Rahmat mengklaim 
mendengar kabar an-

gin atau diskusi soal 
adanya Pj yang akan 
maju pada Pilkada 
2024. Menurutnya, 
para Pj ini berpotensi 
melakukan investasi 
infrastruktur politik 
ketika menjabat.

“Apakah itu perlu 
diperhatikan. Mis-
alnya, kalau itu 
dibangun sebagai 
infrastruktur poli-
tik untuk ke depan, 
maka mungkinkah 
kita harus berpikir 
bahwa ada aturan 
yang mempertegas 
pejabat pemerintah 
yang posisinya seb-
agai Pj itu misalnya 
ditegaskan dalam 
aturan legal-formal-
nya tidak boleh maju 
di dalam Pilkada 
berikutnya,” kata 
Rahmat dikutip dari 
YouTube Bawaslu 
RI, Jumat (22/9).

“Karena itu ber-
potensi terhadap isu 
yang hari ini akan 
kita launching ten-
tang netralitas ASN,” 
sambung Rahmat.

Dia mengatakan 
meski belum terjadi, 
hal itu menjadi indi-
kasi yang cukup kuat 
dan perlu menjadi 
catatan dalam proses 
dialektika demokrasi 
ke depan.(*)

JAKARTA-- Ketua 
DPP PDIP Bidang Ide-
ologi dan Kaderisasi 
Partai Djarot Saiful 
Hidayat menjelaskan 
aturan di internal par-
tainya soal larangan 
keluarga inti kader 
berbeda partai.

Menurut Djarot, 
aturan larangan ber-
beda partai bagi kader 
berlaku bagi keluarga 
inti seperti istri atau 
suami dan anak. Se-
mentara, anak yang 
terikat dalam aturan 
tersebut yakni anak 
yang masih dalam 
tanggungan.

“Tidak boleh di 
dalam satu keluarga 
inti itu berbeda partai. 
Satu keluarga itu apa 
misalkan, suami istri. 
Apalagi? Anak. Itu ti-
dak boleh. Itu yang di-
larang, keluarga inti,” 
kata Djarot di kan-
tor DPP PDIP, Kamis 
(19/9) lalu.

Sedangkan, anak di 
luar tanggungan orang 
tuanya, menurut Dja-
rot, tak lagi masuk 
kategori keluarga inti. 
Kendati, partai tetap 
memberikan catatan 
bagi orang tuanya se-
bagai kader. Menurut 
Djarot, kader yang 
anggota keluarga non-
intinya bergabung 
dengan partai lain di-
anggap tak bisa mem-
berikan pendidikan 
politik.

PDIP Jelaskan Aturan Keluarga Kader Tak 
Boleh Beda Partai

Laporan: Hadi Sementara, jika ada 
anggota keluarga inti 
kader yang berbeda 
partai, PDIP mem-
berikan pilihan: kader 
tersebut keluar atau 
anggota keluarganya 
ikut bergabung PDIP.

“Misalnya saya pun-
ya adik sudah berumah 
tangga, kemudian dia 
menjadi pengurus par-
tai lain, itu catatan bagi 
saya,” kata Djarot.

“Berarti saya tidak 
mampu untuk melaku-
kan proses pendidikan 
politik, proses pe-
nyadaran, proses yang 
menyangkut persoalan 
pilihan politik kepada 
adik saya, evaluasi 
bagi saya,” imbuhnya.

Selain larangan ber-
beda partai, Djarot 
menambahkan, kader 
PDIP dalam satu kelu-
arga juga tidak boleh 
mendapat penugasan 
atau jabatan publik 
yang sama. Misalnya, 
istri dan suami dila-
rang sama-sama maju 
sebagai anggota de-
wan.

Menurut Djarot, 
aturan tersebut agar 
tak ada dinasti politik 
di antara kader par-
tainya. Menurut dia, 
PDIP dibangun atas 
landasan prinsip-prin-
sip berdemokrasi.

“Boleh nggak anak 
saya maju? Boleh, tapi 
maksimal satu, jadi 
dalam satu keluarga 
inti maksimal tiga den-
gan posisi penugasan 

yang berbeda. Supaya 
tidak terjadi dinasti 
politik. Ini Partai De-
mokrasi Perjuangan, 
bos,” katanya.

Sementara itu, Dja-
rot menilai Kaesang 
bukan keluarga inti 
Presiden Joko Widodo 
sebagai kader PDIP. 
Sebab, Kaesang sudah 
berada di luar tang-
gungan orang tuanya.

Oleh karenanya, Dja-
rot menyebut pihaknya 
tak akan melarang jika 
Kaesang bergabung 
dengan partai lain. Dia 
hanya sempat mengin-
gatkan agar Kaesang 
tak perlu buru-buru 
bergabung bergabung 
dengan partai politik.

“Mas Kaesang sudah 
dewasa, sudah man-
diri, sudah berumah 
tangga, ya kita serah-
kan,” kata dia.

Djarot tak men-
jawab tegas saat di-
tanya apakah PDIP 
telah mengajak Kae-
sang bergabung, me-
nyusul kemudian dia 
kini resmi merapat ke 
PSI. Namun, dia me-
nyatakan partainya 
terbuka jika Kaesang 
ingin bergabung.

“PDIP itu terbuka 
terutama bagi anak-
anak muda silakan 
mau masuk. Sangat 
terbuka apalagi Mas 
Kaesang monggo si-
lakan ya. Jadi kita ti-
dak pernah menolak,” 
kata dia.(*)

JAKARTA-- Partai 
Solidaritas Indonesia 
(PSI) akan menghelat 
agenda kopi darat khu-
sus usai putra bung-
su Presiden RI Joko 
Widodo (Jokowi), 
Kaesang Pangarep 
resmi menjadi kader.

Usai Kaesang Jadi Kader, PSI akan Gelar Kopi Darat Khusus
Laporan: Hasim

su Jokowi, Kaesang 
Pangarep sebagai 
kader pada hari ini, 
Sabtu (23/9).

Kaesang diberikan 
kartu tanda anggota 
secara simbolis oleh 
pejabat teras PSI di 
kediaman pribadi 
Jokowi yang beral-
amat di Solo.

Para petinggi PSI 
yang mendatangi 
Kaesang antara lain 
Ketua Umum Gir-
ing Ganesha, Ketua 
Dewan Pembina Jef-
fry Geovanie, Wakil 
Ketua Dewan Pem-
bina Grace Natalie, 
Sekretaris Dewan 

Pejabat teras PSI saat memberikan keteranngan kepada wartawan 
beberapa waktu lalu di Jakarta.

Jubir PSI Sigit Wido-
do mengatakan agenda 
kopi darat khusus itu 
rencananya digelar 
pada Senin mendatang 
(25/9).

“Infonya pukul 15.00 
di Djakarta Theater,” 
kata di saat dihubungi 
CNNIndonesia.com, 
Sabtu (23/9).Sigit 

mengaku belum tahu 
apa agenda kopi darat 
khusus yang akan di-
helat pada Senin men-
datang. Mengenai per-
gantian ketua umum, 
dia tak bisa memasti-
kan.

Sigit juga meng-
klaim belum bisa tahu 
siapa saja tokoh yang 

akan diundang dalam 
agenda tersebut.

“Baru ada pemberi-
tahuan akan ada Kop-
darsus. Undangan 
dengan agendanya 
belum disampaikan,” 
kata dia.

Sebagai informasi, 
PSI baru saja men-
gangkat putra bung-

Pembina Raja Juli 
Antoni.

Mengenai kabar 
bakal dijadikan ketua 
umum PSI, Kaesang 
belum mau bicara 
banyak.

“Ya wis (yasudah) 
doakan aja,” kata 
Kaesang saat ditan-
yai wartawan soal 
peluang jadi ketua 
umum.

Kaesang bakal 
menjadi kader PSI 
Jakarta Selatan ses-
uai dengan alamat 
rumahnya yang ter-
cantum di KTP.

Namun, dia diberi-
kan KTA di rumah 
Presiden Jokowi di 

Solo. Mengenai hal 
itu, petinggi PSI 
menjelaskan alasan-
nya.

Sekretaris Dewan 
Pembina PSI, Raja 
Juli Antoni meng-
klaim Solo dipilih 
karena praktis. Pas-
alnya, sejumlah pet-
inggi PSI sedang be-
rada di luar Jakarta.

“Kebetulan juga 
sulit cari waktu. Saya 
dari Bandung, Bro 
Ketum kami (Giring 
Ganesha) dari Jem-
ber. Ya (Solo) yang 
gampang diakses,” 
kata dia di Solo, Sab-
tu (23/9).(*)
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Hal itu disampaikan 
Andap saat memenuhi 
undangan silahturah-
mi bersama Pang-
dam XIV/Hasanud-
din di Balai Prajurit 
Hasanuddin, Makas-
sar, Sulawesi Se-
latan (Sulsel), Kamis 
(21/9/2023). 

Kodam Hasanuddin 
merupakan Komando 
Kewilayahan Pertah-
anan yang meliputi, 
diantaranya, Sulawesi 
Tenggara.

Dalam kunjungan 
silaturahim itu, An-
dap didampingi unsur 
Forkopimda Sultra 
seperti Danrem 143/
HO Brigjen TNI Ayub 
Akbar, Kajati Dr. Pa-
tris Yusrian Jaya, S.H., 
M.H., Ketua DPRD H. 
Abdurrahman Shaleh 
serta Ketua KPU dan 
Bawaslu Provinsi 
Sultra. Selain itu, ha-
dir juga para Rektor, 
Tokoh Masyarakat, 
Pimpinan BUMN, 
serta Media se Sulsel-

Pj. Gubernur Sultra Andap Budhi : 
Mari Wujudkan Pemilu dan Pilkada 

2024 Aman dan Damai

Pewarta: Lisna
MAKASSAR, BP-Pj. Gubernur Sulawesi Tenggara (Sultra) 

Komjen. Pol. (P) Dr. (H.C.) Andap Budhi Revianto, S.I.K, M.H., 
mengimbau berbagai kalangan dan elemen masyarakat untuk 
bersinergi dan bekerja sama secara positif sehingga dapat mewu-
judkan Pemilihan Umum (Pemilu) dan Pemilihan Kepala Daerah 
(Pilkada) tahun 2024 yang aman dan damai. 

trabar.
Andap berharap 

Pemilu dan Pilkada 
2024!nanti benar-
benar sebagai pesta 
demokrasi yang mem-
berikan kegembiraan 
bagi rakyat, bukan se-
baliknya, mengancam 
persatuan dan kesatu-
an bangsa.

â€œJangan sam-
pai pesta demokrasi 
nanti malah menjadi 
arena pertempuran 
politik yang dapat 
membahayakan keu-
tuhan bangsa,â€  te-
gas Andap, Kamis 
(21/9/2023).

Andap juga men-
egaskan pentingnya 
akan nilai-nilai tol-
eransi. Menurutnya, 
tanpa toleransi, pesta 
demokrasi hanya akan 
menjadi ancaman per-
satuan dan kesatuan 
bangsa. Jangan sampai 
pesta demokrasi me-
musnahkan semangat 
toleransi, karena tanpa 
toleransi demokrasi 
akan karam.

â€œKekuatan bang-
sa akan musnah, yang 
tertinggal hanya ke-
bencian dan konflik 
sosial yang dapat men-
garah runtuhnya per-
satuan dan kesatuan 
diantara kita. Naud-
zubillah min dzalik,â€  
terang Andap.

Lebih lanjut Andap 
menyatakan bahwa 
penyelenggaraan Pe-
milu dan Pilkada 
serentak tahun 2024 
jelas bukan pekerjaan 
yang mudah. Namun, 
kita semua harus ya-
kin bahwa tugas na-
sional tersebut dapat 
dituntaskan dengan 
baik.

â€œSemoga kita 
semua masih diberi 
kekuatan dan kemam-
puan untuk menga-
wal pesta demokrasi 
agar dapat berjalan 
secara aman, damai, 
dan kondusif,â€  harap 
Andap.

â€œAdalah tugas 
kita bersama untuk 
mendukung penuh 

kinerja Penyelenggara 
Pemilu dan Pilkada 
2024, sehingga benar-
benar mampu menjadi 
alat untuk mewujud-
kan cita-cita Prokla-
masi yang tertuang 
dalam amanah pembu-
kaan konstitusi kita,â€  
imbuhnya lagi.

Di akhir perte-
muan, Andap beserta 
Forkopimda Sultra 
kembali menegaskan 
komitmennya dalam 
mewujudkan Pemilu 
dan Pilkada tahun 
2024 yang aman, da-
mai dan lancar.

â € œ P e m e r i n t a h 
Provinsi Sulawesi 
Tenggara bersama 
Forkopimda, DPRD, 
TNI-Polri, Penyeleng-
gara, Pengawas dan 
Pengamanan Pemilu, 
serta segenap kom-
ponen masyara-
kat, dan seluruh 
masyarakat Sultra 
berkomitmen mewu-
judkan Pemilu dan 
Pilkada tahun 2024 
yang aman, damai 
dan lancar sehingga 
dapat berkontribusi 
dalam mendukung 
te rse lenggaranya 
pembangunan na-
sional di Sulawesi 
Tenggara,â€  tandas 
Andap.(*)

SULTRA, BP-Ban-
yak fenomena pe-
nolakan dan konflik 
antara masyarakat 
setempat dengan pe-
rusahaan tambang. 
Penjabat (Pj) Guber-
nur Sulawesi Utara 
(Sultra) Andap Budhi 
Revianto mengingat-
kan para pengusaha 
tambang yang ada di 
wilayahnya agar lebih 
peka dan akomodatif 
terhadap tuntutan ma-
syarakat.

â€œSaya minta para 
pengusaha tambang 
belajar dari persoalan-
persoalan yang banyak 
terjadi sebelumnya. 
Agar lebih akomoda-
tif dan memperhatikan 
lingkungan, ekonomi, 
sosial budaya maupun 
peraturan perundan-
gan-undangan yang 
ada,â€  ujar Andap di 
Kantor Gubernur Sul-
tra, Jumat (22/09/23)..

Menurut Andap, ma-
syarakat tidak akan 
langsung menolak ke-
hadiran perusahaan 
tambang karena dapat 
meningkatkan pereko-
nomian mereka. Teta-
pi jika tidak diimbangi 
dengan keadilan, ke-
sejahteraan, penghor-
matan terhadap buda-
ya sekitar maka akan 
mengakibatkan kon-
flik destruktif.

â € œ P e n i n g k a t a n 
ekonomi dari pertam-
bangan harus diim-
bangi kesejahteraan, 
keadilan dan men-
junjung tinggi sosial 
budaya (adat istiadat) 
setempat,â€  ujarnya 
lagi.

Berbagai penolakan 

Pj. Gub Sultra Ingatkan Perusahaan 
Tambang di Wilayahnya

Pewarta: Lisna terhadap perusahaan 
tambang, menurut 
mantan Kapolda Sultra 
itu, tidak akan berubah 
menjadi kerusuhan 
apabila seluruh stake-
holder yang terlibat, 
khususnya perusahaan 
dan pemerintah dae-
rah, memiliki keber-
pihakan terhadap ma-
syarakat dan mampu 
antisipatif. Karenanya 
Andap mengingatkan 
agar pengusaha-pen-
gusaha tambang serta 
pemprov bersikap 
peka terhadap tuntu-
tan masyarakat.

â€œAgar pengusa-
ha tambang di Sultra 
peka terhadap tuntut-
an masyarakat,â€  kata 
Andap.

Sebaliknya kepada 
aparat di Pemprov, 
Andap minta agar 
mereka jangan lari ke-
tika ada masyarakat 
yang ingin menyam-
paikan aspirasi terkait 
isu pertambangan.

â€œHadapi dan lay-
ani mereka dengan 
baik, santun, kepala 
dingin dan kedepank-
an dialog terbuka,â€  
tekan Andap lagi.

Di Sultra, terdapat 
berbagai perusahaan 
tambang yang berop-
erasi. Jenis bahan 
yang ditambang bera-
gam mulai dari nikel, 
aspal, hingga emas, 
dan pasir silika. An-
dap mengakui bahwa 
perusahaan tambang 
tersebut memiliki 
peranan tinggi dalam 
perekonomian ma-
syarakat, bahkan ber-
dampak signifikan 
bagi pembangunan 
nasional. 

Namun demikian, 

sebagai perusahaan 
yang bersifat ekstrak-
tif, Andap mengingat-
kan bahwa pertamban-
gan memiliki resiko 
besar terhadap persoa-
lan lingkungan, sos-
ial dan budaya. Kon-
flik biasanya berkisar 
pada persoalan konflik 
atau ganti rugi lahan, 
upaya pelestarian atau 
perbaikan lingkungan 
serta dampak sosial 
budaya seperti tanah 
adat atau lainnya. Un-
tuk meminimaliasi 
resiko, Andap minta 
seluruh persahaan 
tambang patuh pada 
semua peraturan yang 
ada.

Andap mengingat-
kan bahwa saat acara 
penyerahan SK Biru 
TORA untuk Sul-
tra di Jakarta (Senin 
18/09/23), Presiden 
Jokowi tegas soal tam-
bang.

â€œSaat itu Presiden 
tegas _loh_ terkait 
tambang. Karena itu 
saya ingatkan kem-
bali agar stakeholder 
di Sultra atensi dan 
tindak lanjut terhadap 
terhadap arahan Pres-
iden, khususnya agar 
seluruh perusahaan 
tambang yang berop-
erasi di Sultra untuk 
memiliki pusat perse-
maian tanaman,â€  
ujar Andap.

Untuk memasti-
kan semua perusa-
haan tambang yang 
beroperasi di Sultra 
patuh terhadap aturan 
yang ada, Andap 
akan menggandeng 
Forkopimda serta 
Aparat Penegak Hu-
kum (APH) terkait un-
tuk mengawasi.(*)

SULTRA, BP-
Pemerintah Provinsi 
dan DPRD Sulawesi 
Tenggara (Sultra) me-
nyepakati Perubahan 
Kebijakan Umum 
Anggaran (KUA) ser-
ta Perubahan Prioritas 
dan Plafon Anggaran 
Sementara (PPAS) Ta-
hun Anggaran 2023. 
Kesepakatan ditandai 
dengan penandatanga-
nan Nota Kesepakatan 

Pemprov dan DPRD Sultra Sepakati Perubahan KUA dan 
PPAS

Pewarta: Mashuri dalam Rapat Paripur-
na DPRD Sultra, Ka-
mis (21/09/2023).

Dalam rapat pari-
purna yang dipimpin 
oleh Ketua DPRD H. 
Abdurrahman Saleh, 
S.H., M.Si., Penjabat 
(Pj) Gubernur Sul-
tra Dr. (H.C.) Andap 
Budhi Revianto yang 
hadir secara virtual 
menjelaskan bahwa 
perubahan KUA dan 
PPAS 2023 dilakukan 
berdasarkan berbagai 

landasan.
â€œPertama, pe-

rubahan tersebut di-
dasari kebijakan 
Bapak Presiden RI,â€  
ujar Andap.

Andap menjelaskan 
kebijakan Presiden 
Jokowi yang terdiri 
dari delapan arahan 
antara lain pengenda-
lian inflasi, kemiski-
nan ekstrim, stunting, 
investasi, birokrasi, 
APBN dan TKDN, 
tata kota, stabilitas 

politik dan keamanan, 
serta kebebasan berib-
adah dan beragama. 

â€œKedua, peruba-
han juga dilandaskan 
pada arahan Menteri 
Dalam Negeri,â€  lan-
jut Andap.

Arahan Menteri 
yang dimaksud Andap 
adalah pentingnya da-
tabase desa/keluara-
han secara presisi.

â€œLandasan ke-
tiga adalah rencana 
kerja pemerintah yang 

tergelar ke dalam 
rancangan kegiatan 
perangkat daerah 
Pemprov Sultra,â€  
imbuhnya lagi.

Pada prinsipnya, An-
dap menegaskan bah-
wa perubahan KUA 
dan PPAS dilakukan 
untuk kesejahteraan 
masyarakat di seluruh 
Kabupaten dan Kota 
se-Sulawesi Tenggara. 
Agar tidak terjadi pe-
nyimpangan, Andap 
menekankan penting-

nya data yang akurat 
bagi kebijakan pem-
bangunan.

Akurasi data diper-
lukan sebagai jaminan 
pasti tersalurkannya 
kebutuhan masyarakat 
yaitu sandang, pangan 
dan papan; pendidikan 
dan kebudayaan; kese-
hatan, pekerjaan yang 
layak dan jaminan so-
sial; kehidupan sosial, 
perlindungan hukum 
dan HAM serta infra-
struktur dan lingkun-
gan hidup yang baik.

â€œSemua itu meru-
pakan hak konstitu-
sional masyarakat 
yang harus dipenuhi 
oleh kami sebagai 
pemerintah di daerah 
Sultra,â€  kata Andap.

Terhadap usulan pe-
rubahan ini, DPRD 
Sultra menyetujui dan 
sepakat melanjutkan-
nya ke tahap penyu-
sunan Peraturan Dae-
rah Perubahan APBD 
2023 sesuai dengan 
Peraturan Perundang-
undangan.(*)
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. Pameran Kriya 
Nusa berlangsung se-
jak tanggal 13 hingga 
17 September 2023, 
dan diharapkan dapat 
menjadi wadah pro-
mosi bagi kerajinan 
Indonesia yang ung-
gul. Ibu Negara, Iriana 
Joko Widodo, secara 
resmi membuka pam-
eran Kriyanusa dalam 
acara ini.

Pada acara tersebut, 
Dekranasda Buton Se-
latan mempersembah-

Dekranasda Buton Selatan Tampil 
Memukau Dalam Fashion Show 

Pameran Kriya Nusa Tahun 2023

Pewarta: Eron

Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kabupaten Buton Selatan (Busel) 
tampil memukau dalam kegiatan Fashion Show yang diadakan di Jakarta Convention 

Center (JCC)

JAKARTA, BP-Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranas-
da) Kabupaten Buton Selatan (Busel) tampil memukau dalam keg-
iatan Fashion Show yang diadakan di Jakarta Convention Center 
(JCC), sebagai bagian dari Pameran Kerajinan Nusantara (Kriya 
Nusa) yang mengusung tema â€œKriya Nusa Unggul Indonesia 
Majuâ€

kan kanvas kain tenun 
dengan desain motif 
kura-kura dan bintang 
laut, yang melam-
bangkan keanekaraga-
man biota laut di Bu-
ton Selatan. Motif ini 
sesuai dengan tema 
â€œPesona Buton Se-
latanâ€  yang mengu-
sung konsep Kemilau 
Bumi Anoa.

Ketua Dekranasda 
Busel, Yuniar Budi-
man, mengatakan, 
â€œKami sangat 

bangga bisa menjadi 
bagian dari Pameran 
Kerajinan Nusantara 
ini. Motif kura-kura 
dan bintang laut kami 
harapkan dapat mem-
promosikan keindahan 
dan kekayaan alam 
laut di daerah kami.â€  
ucapnya.

Desainer busana Na-
sional, Defrico Audy, 
sebgai perancang kan-
vas kain tenun sarung 
Buton dengan desain 
motif kura-kura dan 
bintang laut berhasil 

menggambarkan ke-
anekaragaman biota 
laut Buton Selatan 
melalui koleksi busa-
na yang dipresentasi-
kan. Selain itu, Ketua 
Dekranasda Provinsi 
Sultra, Wa Ode Mu-
nanah Asrun Lio, juga 
menyampaikan apresi-
asi terhadap partisipa-
si Dekranasda Buton 
Selatan serta seluruh 
Dekranas seluruh In-
donesia dalam acara 
prestisius ini.

Acara ini juga di-
hadiri oleh Sekretaris 
Daerah Provinsi Su-
lawesi Tenggara (Sul-
tra), Ketua Dekranas 
Provinsi Sultra, serta 
Ketua Dekranasda dari 
berbagai kabupaten 
dan kota di Sulawesi 
Tenggara.(*)

B U R A N G A , B P -
Wakil Bupati Buton 
Utara (Butur), Ahali 
menegaskan, penggu-
naan anggaran Dana 
Desa (DD) harus tepat 
sasaran utamanya dalam 
pemberdayaan penan-
ganan Stunting dan ke-
miskinan ekstrim. 

Hal itu ia sampai saat 
melakukan Inspeksi 
mendadak (Sidak) di 
Desa Jampaka, Keca-
matan Kulisusu, Jumat 
22 September 2023.

“Bahwa tugas penga-
wasan internal  pemer-
intahan Daerah, Keca-
matan, Desa / kelurahan 
adalah salah satu tugas 
Wakil Bupati yang dia-
manatkan oleh Undang-

Wabup Butur Ahali Tegaskan Penggunaan 
Dana Desa Harus Tepat Sasaran

Laporan : Kasrun Undang nomor 23 tahun 
2014 tentang Otonomi 
Daerah”, ungkapnya. 

Untuk itu, Wakil Bu-
pati setiap saat akan 
melakukan pemantauan 
dan mengevaluasi kin-
erja pemerintah desa. 
Dan hasilnya akan dil-
aporkan kepada bupati. 

Untuk itu mantan Ka-
subdit Industri Perda-
gangan Krimsus Polda 
Sultra ini, berpesan 
kepada Pj. Kades Jam-
paka, La Nusa berserta 
seluruh perangkatnya 
agar dana desa digunak-
an sesuai peruntukannya  
utamanya pemberday-
aan penanganan Stunt-
ing dan kemiskinan 
Ekstrim sehingga tepat 
sasaran.

“Dan hasil pantauan 

situasi kantor desa Jam-
paka dalam keadaan 
baik, bersih serta  per-
angkat desa tetap eksis 
melaksanakan tugas, 
walaupun kantor desan-
ya diperlukan renovasi 
karena ada bagian kan-
tor yang sudah rusak”, 
ucapnya. 

Pada kesempatan itu, 
Wabup Butur meminta 
kepada seluruh perang-
kat desa Jampaka agar 
tetap menjaga kekom-
pakan. Kantor Desa 
diupayakan tidak ada 
kekosongan sehingga 
masyarakat merasa puas 
dan nyaman dalam hal 
pelayanan. 

“Sehingga masyarakat 
merasa puas, nyaman 
dalam hal pelayanan”, 
pesannya.(*)

BUTENG, BP-Kun-
jungan Kerja (Kunk-
er) dan silaturahmi Pj 
Bupati Buton Tengah, 
Andi Muhammad Yusuf 
di Kecamatan Lakudo 
sekaligus  memberikan 
bantuan Makanan tam-
bahan bagi anak-anak 
terindikasi stunting, ber-
tempat di halaman kan-
tor Kecamatan Lakudo, 
Kamis ( 21/9/2023).

Kunker di Lakudo, Pj Bupati Buteng Beri Bantuan 
Makanan Tambahan Bagi Anak terindikasi Stunting

Laporan:Ardi Kecamatan Lakudo 
merupakan salah satu 
wilayah Kecamatan 
di Buton Tengah yang 
menghadapi tantangan  
terkait stunting. Preva-
lensi Stunting sesuai 
data yang ada Keca-
matan Lakudo berada 
diangka 17,6 persen, 
yang merupakan angka 
yang cukup tinggi.Tar-
get secara nasional di 
angka 14 persen.

Stunting merupakan 
masalah nasional kata Pj 

Bupati, ini harus  men-
jadi bagian dari ker-
jasama kita, semua pi-
hak, semua unsur, tokoh 
masyarakat, pengusaha, 
ASN harus terlibat, 
karena permasalahan 
stunting bukan hanya 
tanggungjawab pemer-
intah, tetapi merupakan 
tugas bersama yang 
melibatkan berbagai pi-
hak.

“Saya minta perha-
tian kepada camat, lu-

rah, kepala desa untuk 
terus giat bekerjasama 
dengan para tenaga ke-
sehatan, mengupayakan 
pertemuan, para ibu 
untuk rutin membawa 
anaknya ke posyandu 
terdekat, juga kepada 
ibu hamil”,tegasnya.

Pada kesempatan ini 
Pj Bupati, Andi Muham-
mad Yusuf menyam-
paikan perhatian dalam 
mengantisipasi bencana 
kekeringan el-nino yang 
melanda bangsa Indo-
nesia, diharapkan sikap 
tanggap dan antisipasi 
dari seluruh hadirin, 
pemerintah kecamatan, 
kelurahan dan desa, 
serta masyarakat untuk 
berhati-hati dan waspa-
da terhadap bahaya ke-
bakaran.

Kegiatan ini turut di-
hadiri oleh beberapa ke-
pala OPD yang menjadi 
bapak bunda asuh anak 
stunting di Kecamatan 
lakudo, Kapolsek, Dan-
ramil, Camat, lurah, ke-
pala desa, tokoh agama, 
tokoh masyarakat.(*)

BUTON, BP-Indika-
tor rata-rata lama seko-
lah harus dikaji, terma-
suk factor penghambat 
Pendidikan. Olehnya 
itu perlu adanya ino-
vasi yang dilakukan dan 
berinovasi membentuk 
pembelajaran yang leb-
ih menyenangkan agar 
siswa semangat ber-
sekolah.

Hal itu dikatakan Pj. 
Bupati Buton yang di-
wakili Asisten Pereko-
nomian dan Pembangu-
nan Ahmad Mulia, S.Pt., 
M.Si ketika membuka 
Konferensi Kerja Kabu-
paten (Konkerkab) III 
PGRI Masa Bakti XXII 
Kabupaten Buton ber-
tempat di Aula SMKN 
2 Pasarwajo, Dongkala, 
Minggu, 17 September 
2023.

â€œGuru merupakan 
bagian besar yang san-
gat berpengaruh, hal 
inilah yang membuat 
manitoring setiap tahun-

Dunia Pendidikan Perlu Adanya Inovasi untuk 
membentuk Pembelajaran Menyenangkan

nya diubah sesuai den-
gan undang-undang,â€  
katanya.

Ia juga menyampaikan 
bahwa fakta kemarin 
melalui kerja sama den-
gan Prof. Yohanes yaitu 
salah satu program gas-
ing dilatih untuk pen-
ingkatan menyenangkan 
dalam mengajar dan 
belajar. Dan juga dalam 
peningkatan pendidikan 
harus perlu adanya pe-
manfaatan fasilitas.

â€œKepada kita 
semua agar bisa mem-
bawa daerah ini menjadi 
lebih baik lagi terutama 
di bidang Pendidikan, 
olehnya itu perlu adanya 
ide-ide cemerlang dalam 
peningkatan pendidikan 
di Kabupaten Buton,â€  
pungkasnya.

Turut hadir Asisten 
Pemerintahan dan Kesra 
Setda Kabupaten Buton, 
Kepala Dinas Pendidi-
kan, Ketua PGRI Bu-
ton dan Pengurus PGRI 
Kabupaten Buton, dan 
Pc PGRI se-Kabupaten 

Buton.
Konferensi Kerja Ka-

bupaten Buton adalah 
agenda organisasi PGRI 
Kabupaten yang dilak-
sanakan setiap tahun.

Ketua PGRI Kabu-
paten Buton, La Nesa, 
S.Pd, M.Si mengatakan 
bahwa Konferensi Kerja 
Kabupaten Buton adalah 
agenda organisasi PGRI 
Kabupaten yang dilak-
sanakan setiap tahun 
untuk mengevaluasi ke-
giatan PGRI selama se-
tahun.

Ia melaporkan ada be-
berapa program PGRI 
yang tidak berjalan dan 
kami berharap ditahun 
2023 dan 2024 ini bisa 
dibantu dari Pemerintah 
daerah. Program yang 
tidak berjalan antaranya 
lingkar belajar guru dan 
smart learning.

â€œPengurus PGRI 
Kabupaten Buton akan 
bersinergi untuk mem-
bantu pendidikan di Ka-
bupaten Buton,â€  kat-
anya.(*)

Pewarta: Rahman
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MANADO, BP- Ke-
menterian	 Pendidikan,	
Kebudayaan, Riset, dan 
Teknologi	 (Kemendik-
budristek)	 bekerja	 sama	
dengan	 TNI	 Angkatan	
Laut	 akan	 menggelar	
Lomba Perahu Layar 
di	 Manado,	 Sulawesi	
Utara, pada 24 Septem-
ber 2023. Pemilihan lo-
kasi	 lomba,	 yakni	 Ma-
nado,	 karena	 wilayah	
ini	merupakan	titik	yang	
dulunya	terbentuk	akibat	
adanya Jalur Rempah.

Kepala Balai Pele-
starian Kebudayaan, 
Sulawesi	 Utara,	 Sri	
Sugiharta,	 mengatakan,	
secara	 historis,	 wilayah	
yang	 sekarang	 disebut	
sebagai	 Sulawesi	 Utara	
merupakan	 bagian	 dari	
Jalur Rempah pada masa 
lalu.	â€œTentu	saja,	alat	
transportasi tradisional 
masyarakat	 Sulawe-
si masa silam adalah 
perahu layar. Dengan 
demikian,	 Lomba	 Per-
ahu Layar ini salah sa-
tunya	 dapat	 digunakan	
sebagai	 sarana	 untuk	
membangkitkan	kesada-
ran	 sejarah	 masyarakat	
sekarang	 dengan	 kejay-
aan	 nenek	 moyang,â€		
ujar	 Sugiharta	 saat	 per-
siapan lomba di Mana-
do,	pada	Jumat	(22/9).
Walaupun	 komoditas	

utama	nelayan	sekarang	
bukan	 rempah-rempah,	
lanjut	Sugiharta,	melalui	
lomba	 ini,	 diharapkan	
nelayan dapat meles-
tarikan	 pengetahuan	
dan	 teknologi	 perahu	

Ajak Nelayan Jaga Keberlangsun-
gan Laut, Kemendikbudristek Gelar 

Lomba Perahu Layar Tradisional

layar tradisional ini. 
â€œSalah satu caranya, 
dengan	bersedia	mewar-
iskan	 pengetahuan	 dan	
teknologi	 perahu	 layar	
tradisional	 ini	 ke	 anak	
cucu dan generasi muda 
lainnya,” ucapnya.
Ia	juga	berharap,	lom-

ba	 ini	menjadi	momen-
tum	penting	untuk	men-
emukenali	 pengetahuan	
dan	 teknologi	 perkapa-
lan	 tradisional	 ke	 gen-
erasi	 muda	 khususnya,	
dan	masyarakat	Sulawe-
si Utara pada umumnya.
Mengangkat	 isu	

berkelanjutan,	 Lomba	
Perahu	 Layar	 diadakan	
dengan	 tujuan	 untuk	
mendorong para nelay-
an	 agar	 kembali	 meng-
gunakan	 layar	 sebagai	
alat	 penggerak	 kapal.	
Menurut	 Adi	 Wicak-
sono, Kurator Program 
Muhibah Budaya Jalur 
Rempah 2023, lom-
ba	 ini	 berupaya	 untuk	
membangkitkan	 penge-
tahuan	 soal	 kehidupan	
bahari	 yang	 tidak	 bisa	
dilepaskan	 dari	 Jalur	
Rempah.
Adi	 menjelaskan,	 se-

lama ini nelayan sudah 
banyak	 yang	 beralih	
ke	 mesin	 tempel	 den-
gan solar sebagai ba-
han	 bakar	 sehingga	
biaya	 untuk	 melaut	
cukuplah	 besar	 dan	 ti-
dak	 ramah	 lingkungan.	
â€œMelalui acara ini, 
kami	 ingin	 mengajak	
dan mengimbau nelay-
an	 untuk	 menggunakan	
layar	karena	lebih	hemat	
dan	 ramah	 lingkungan	
sebab	 layar	 digerakkan	
oleh angin,â€  ucap Adi.

Lomba	 ini	 diikuti	
oleh 140 nelayan den-
gan 70 perahu layar. 
Para nelayan ini terdiri 
dari	Kelompok	Nelayan	
Malalayang,	 Kelompok	
Nelayan Bahu, Kelom-
pok	Nelayan	Megamas,	
Kelompok	 Nelayan	
Karangria,	 Kelompok	
Nelayan Maasing, dan 
Kelompok	 Nelayan	
Molas. Dalam lomba 
tersebut,	 ada	 dua	 jenis	
perahu	 yang	 digunakan	
oleh	para	nelayan,	yakni	
perahu	 jenis	 kayu	 dan	
perahu	fiber/triplek.

Rute lomba dimulai 
dari Pantai Karangria, 
menuju	 Bunaken,	 lalu	
kembali	 ke	 Pantai	 Ka-
rangria sebagai garis 
finish.	 Estimasi	 waktu	
lomba berlangsung sela-
ma	tiga	jam		dimulai	se-
jak	 pukul	 09.00	WITA.	
Akan	 diberikan	 hadiah	
kepada	 enam	 peserta	
tercepat	 dari	 lima	 kate-
gori serta dana apresiasi 
dengan	total	Rp220juta.

Bincang Budaya 
Temu Nelayan Perka-
palan Tradisional

Satu minggu sebelum 
Lomba Perahu Layar 
berlangsung,	 diadakan	
juga	 bincang	 budaya	
dengan tema â€œTemu 
Nelayan	 Perkapalan	
Tradisional	 untuk	 Ke-
hidupan Laut yang 
Berkelanjutanâ€	 	di	Pe-
sisir Karangria Grand 
Luley	Manado,	Sulawe-
si Selatan. Bincang bu-
daya dihadiri oleh 100 
nelayan	 lokal	 yang	 su-
dah	 diseleksi	 dari	 1500	
nelayan	lokal.

Ada dua sub-tema 
yang	menjadi	bahan	dis-
kusi.	Pertama,	sub-tema	
â€œKehidupan Laut 
Berkelanjutan	 dalam	
Aspek	Lingkungan	 dan	
Kebudayaan	 untuk	Ne-
layan Setempat serta 
Peningkatan	 Ekonomi	
Berbasis Pelayaran 
Ramah	 Lingkunganâ€		
yang difasilitatori oleh 
Dahri Dahlan, seorang 
dosen	 Fakultas	 Ilmu	
Budaya Universitas 
Mulawarman	 (UN-
MUL)	 Samarinda	 dan	
penulis yang menaruh 
minat tinggi terhadap 
pendidikan,	 riset,	 seni,	
sastra, budaya, dan isu 
lingkungan.
Topik	 kedua,	

â€œPenggunaan Layar: 
Kearifan	Lokal,	Penge-
tahuan,	 dan	 Teknologi	
Tradisionalâ€  dengan 
difasilitatori oleh Alex 
John Ulaen, antropo-
log dan peneliti lepas di 
Pusat	Kajian	Komunitas	
Adat dan Budaya Ba-
hari, Yayasan MARIN 
CRC Manado.
Dilakukan	 dengan	

format santai, dalam 
diskusi	 ini	 juga	 ada	
pertukaran	 pengalaman	
dan	 cerita	 sukses	 para	
nelayan	 di	 Sulawesi	
Utara	 untuk	 menga-
tasi berbagai masalah 
yang	 mereka	 hadapi	
dalam	bidang	perikanan	
dan	 kelautan	 melalui	
pendekatan	 budaya.	
Sebagai penutup dari 
bincang	budaya,	dilaku-
kan	 penyerahan	 secara	
simbolis layar perahu 
kepada	 perwakilan	 ne-
layan.	(*)

Laporan: Noval

Jakarta,BP-”Seiring	
perkembangan	 zaman,	
seluruh negara anggota 
Majelis	 Sastra	 Asia	
Tenggara	 (Mastera)	
mengalami problema 
yang hampir sama. Mi-
nat	 dan	 kecintaan	 gen-
erasi	 muda	 di	 kawasan	
Asia Tenggara terhadap 
sastra	kian	menurun	se-
hingga	 menyebabkan	
penurunan	 jumlah	 sas-
trawan	 muda,	 khusus-
nya	kritikus	sastra.

Menyadari reali-
tas tersebut, seluruh 
negara anggota Mas-
tera	 dalam	 Sidang	 ke-
27	 menyepakati	 untuk	
mengembangkan	 Mas-
tera yang lebih adaptif 
terhadap	 perkemban-
gan zaman. Upaya ini 
dilakukan	 agar	 sastra	
lebih	 dikenal	 oleh	 gen-
erasi muda dan dapat 
menumbuhkan	 bibit-
bibit	 sastrawan	 muda	
yang	 aktif,	 kreatif,	 dan	
mumpuni pada masa 
depan.

Agenda utama Sidang 
ke-27	 Mastera	 menin-
daklanjuti	 hasil	 putu-
san	 Musyawarah	 Sek-
retariat Mastera 2023. 
Dalam sidang tersebut, 
para delegasi menyam-
paikan	 keprihatinannya	
terhadap	 kondisi	 sastra	
di	 kawasan	Asia	 Teng-
gara saat ini. Minat 
dan	 kecintaan	 generasi	
muda terhadap sastra 
kian	luntur	dan	Mastera	
hanya	 dikenal	 oleh	 ka-
langan terbatas.

Kepala Badan 
Pengembangan dan 
Pembinaan Bahasa 
(Badan	 Bahasa),	 E.	
Aminudin Aziz, ber-
harap melalui Sidang 
ke-27,	 seluruh	 negara	
anggota Mastera dapat 
berdiskusi	 untuk	 men-
cari solusi dan bervisi 
bersama	untuk	menjen-
amakan	Mastera	kepada	
generasi	 muda	 seka-
ligus	 menumbuhkan	
bibit-bibit	 sastrawan	
muda	 yang	 kreatif,	 ak-
tif, dan mumpuni.
“Mastera	 tidak	 boleh	

terlena dengan roman-
tisme masa lalu. Ro-
mantisme	 tidak	 salah.	
Namun, Mastera harus 
tetap	 bergerak	 dengan	
penuh optimisme me-
nyambut masa depan. 

Jadikan	Sastra	dan	Mastera	Adaptif	terha-
dap	Perkembangan	Zaman	dan	Dicintai	

oleh Generasi Muda
Laporan: Warman Optimisme	ke	masa	de-

pan hanya dapat diraih 
apabila seluruh negara 
anggota Mastera ber-
sepakat	 untuk	 saling	
bekerja	 sama	 dan	 siap	
membina generasi muda 
agar cinta terhadap sas-
tra.	 Berbekal	 dari	 masa	
lalu, Mastera pasti dapat 
melompat	 ke	 masa	 de-
pan	 untuk	 menumbuh-
kan	bibit-bibit	sastrawan	
muda	yang	kreatif,	aktif,	
dan	 mumpuni,â€	 	 ujar	
Aminudin.

Selaras dengan per-
nyataan tersebut, Ketua 
Delegasi Mastera Bru-
nei	 Darussalam,	Awang	
Suip,	 menyampaikan	
bahwa	 sastra	 Mastera	
harus adaptif dan dapat 
dipakai	 oleh	 seluruh	
tingkat	 pendidikan	 dan	
pelbagai bidang ilmu. 
Sesuai	 dengan	 objekti-
vitasnya, Mastera ha-
rus	 mengembangkan	
program-program yang 
selaras dengan semangat 
ASEAN	dan	berdampak	
besar terhadap masyara-
kat	global.

“Pascapandemi Co-
vid-19	 banyak	 program	
Mastera	 yang	 tidak	
dapat	 dilaksanakan.	
Oleh	karena	itu,	Mastera	
Singapura	 menjalankan	
program-program pem-
binaan secara terbatas 
kepada	 kalangan	 muda	
secara daring melalui 
zoom.	 Contohnya,	 ke-
las	 diskusi,	 rapat	 kecil,	
kuliah	 sastra,	 dan	 semi-
nar daring. Kegiatan 
daring tersebut sangat 
efektif	 dan	 efisien	 dana	
serta	 dapat	 menjangkau	
pelibatan	 di	 luar	 ko-
munitas sastra. Selain 
itu, Mastera Singapura 
menginisiasi program-
program sastra Mastera 
secara multibahasa dan 
tanggap	 teknologi	 agar	
Mastera	lebih	dikenal	di	
kancah	 global,â€	 	 tegas	
Azhar.

Ketua Delegasi Mas-
tera, Azhar Ibrahim Al-
wee	 ingin	 memperke-
nalkan	 Mastera	 dalam	
berbagai level acara. Hal 
tersebut diamini oleh 
Ketua Delegasi Mastera 
Malaysia, Hazami.

“Dalam acara berlev-
el internasional, mari, 
perkenalkan	sastra	Mas-
tera	dengan	mengunakan	
bahasa Inggris dan tetap 
memperkenalkan	bahasa	
Melayu dan bahasa In-

donesia. Pada acara level 
ASEAN,	 kita	 utamakan	
bahasa Melayu dan ba-
hasa Indonesia agar gen-
erasi	 muda	 di	 kawasan	
ASEAN merasa bangga 
dan cinta dengan sastra 
dan	 bahasanya,â€	 	 jelas	
Hazami.
Setuju	 dengan	 per-

nyataan	 para	 ketua	 del-
egasi tersebut, Aminu-
din	selaku	Ketua	Sidang	
ke-27	 Mastera,	 men-
gajak	 seluruh	 anggota	
delegasi	 untuk	memilah	
program-program Mas-
tera yang masih sesuai 
dan	 dapat	 dilaksanakan	
pada 2024 serta meng-
gugurkan	 program-pro-
gram	 yang	 sudah	 tidak	
relevan dan mustahil 
untuk	 dilakukan	 karena	
faktor	 keterbatasan	 di	
tiap negara anggota.

Adapun agenda Mas-
tera pada 2024 adalah 
menjalankan	 program	
dan	 kegiatan	 rutin	 yang	
berfokus	 pada	 1)	 per-
ancangan program sas-
tra Mastera yang ber-
dampak	 besar	 dan	 luas	
dengan pemanfaatan 
teknologi,	 2)	 publikasi	
masif Mastera melalui 
media sosial dan men-
jalin	 kerja	 sama	dengan	
universitas-universitas 
secara	lebih	luas,	3)	pen-
ingkatan	 sastra-sastra	di	
kawasan	 Asia	 ke	 level	
dunia,	 serta	 4)	 penjen-
amaan	kembali	Mastera,	
khususnya	bagi	generasi	
muda.
Kemudian,	 5)	

menggencarkan	 pelati-
han	kritik	sastra,	6)	tema	
SAKAT 2024 adalah 
â€œTransformasi Sastra 
dalam	 Ekonomi	 Kreat-
ifâ€	 	 (tetap	 mengede-
pankan	 tema	 yang	 me-
narik	 bagi	 generasi	
muda),	7)	tema	program	
penulisan Mastera 2024 
tentang penulisan novel 
dengan	 mengutamak-
an pelibatan generasi 
muda,	8)	menyelesaikan	
Sisipan Lembaran Mas-
tera yang belum terse-
lesaikan,	 9)	 penggiatan	
penulisan	 jurnal	 an-
tarnegara,	 khususnya	
antarnegara anggota 
Mastera,	 serta	 10)	 pro-
gram-program Mastera 
baik	 dilakukan	 secara	
daring, namun, perte-
muan	 luring	 untuk	 si-
dang-sidang	kesekretari-
atan dan sidang umum 
tetap	harus	dilakukan.
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JAKARTA -- Komi-
si Pemberantasan 
Korupsi (KPK) men-
gungkapkan alasan 
memeriksa artis FTV 
sekaligus pegawai 
PT Athena Jaya Pro-
duction Wa Ode Kar-
tika Sari alias Kartika 
Waode pada hari ini, 
Jumat (22/9).

Direktur Penyidi-
kan KPK Brigjen 
Asep Guntur Rahayu 
mengatakan Kar-
tika Waode menge-
tahui perihal kasus 
dugaan suap pengu-
rusan perkara yang 
menjerat Sekretaris 
Mahkamah Agung 
(MA) nonaktif Hasbi 
Hasan.

“Dulu juga sem-
pat saya dikonfir-
masi terkait masalah 
rumah produksi dan 
lain-lain. Tentu yang 
dipanggil ke sini di-
minta keterangannya 
pasti ada keterkaitan-
nya. Apakah terkait 

KPK Beber Alasan Periksa Artis FTV Kartika Waode di Kasus 
Hasbi Hasan

Laporan: Hamid

peristiwa pidananya 
atau dengan aliran 
dana yang diduga 
dari hasil korupsi,” 
ujar Asep di kan-
tornya, Jakarta, Ju-
mat (22/9) malam.

Asep menjelas-
kan tim penyidik 
dalam menangani 
suatu perkara selalu 
menerapkan tinda-
kan follow the mon-

ey atau mengikuti 
aliran uang diduga 
hasil korupsi.

“Kepada siapakah 
uang itu bermuara, 
orang itu kita minta 
keterangan untuk 
kita konfirmasi,” 
terang Asep.

“Jadi, kedudukan-
nya sebagai saksi 
itu tidak serta merta 
menunjukkan bahwa 

orang itu bersalah, 
tidak begitu. Jus-
tru kami memanggil 

orang-orang sebagai 
saksi itu adalah un-
tuk melihat seperti 
apakah prosesnya,” 
sambungnya.

“Ketika prosesnya 
tersebut memang hal 
yang wajar dan itu 
misalkan dilakukan 
dalam kegiatan-keg-
iatan yang memang 
tidak melanggar hu-
kum, ya kita tidak 
mempermasalahkan 
itu, seperti terjadi 
jual beli dan jual 
belinya legal gitu 
ya. Kita hanya ingin 
mengikuti ke mana 
uang itu,” kata Asep 
lagi.

Sementara itu, Kar-
tika enggan mengo-

mentari kasus yang 
membuat dirinya di-
periksa KPK.

“Tidak ada (hubun-
gan dengan Hasbi 
Hasan),” kata Karti-
ka setelah menjalani 
pemeriksaan di Ge-
dung Merah Putih 
KPK, Jakarta, Jumat 
(22/9) petang.

KPK mengungkap 
dugaan aliran uang 
Rp11,2 miliar ke 
Hasbi dan mantan 
Komisaris Indepen-
den Wijaya Karya 
(Wika) Beton Dadan 
Tri Yudianto terkait 
pengurusan perkara 
Budiman Gandi Su-
parman selaku Pen-
gurus Koperasi Sim-
pan Pinjam (KSP) 

Intidana. Dari jumlah 
itu, Hasbi menerima 
Rp3 miliar.

Sejauh ini, KPK 
telah menyita sejum-
lah kendaraan mewah 
seperti satu unit mo-
bil Ferrari Califor-
nia, satu unit mobil 
McLaren tipe MP4-
12C 3.8 dan satu unit 
Land Cruiser serta 
puluhan keping emas 
yang diduga terkait 
dengan perkara.

Adapun kasus ini 
merupakan pengem-
bangan dari perkara 
dugaan suap yang 
sebelumnya menyer-
et dua hakim agung 
nonaktif Sudrajad 
Dimyati dan Gazalba 
Saleh. (*)

KPK ungkap alasan memeriksa Kartika Waode karena ia mengeta-
hui perihal kasus dugaan suap pengurusan perkara yang menjerat 

Sekretaris MA nonaktif Hasbi Hasan.

JAKARTA -- Se-
banyak 200 per-
sonel Brimob Polda 
Sulawesi Utara di-
kerahkan ke Polda 
Gorontalo usai pem-
bakaran kantor Bu-
pati Pohuwato oleh 
massa aksi yang 
menuntut ganti rugi 
lahan.

“Iya ada 200 per-
sonel Brimob Su-
lut BKO ke Polda 
Gorontalo untuk di 
tempatkan di Po-
huwato,” kata Ka-
bid Humas Polda 
Gorontalo, Kombes 
Desmont Harjendro, 
Jumat (22/9).

Wakapolda Goron-
talo Brigjen Pudji 
Prasetijanto Hadi 
mengatakan penam-
bahan pasukan Bri-
mob Polda Sulut un-
tuk membantu Polda 
Gorontalo menga-
mankan unjuk rasa 
di Kabupaten Pohu-
wato.

“Kemarin aksi 
demo yang dilaku-
kan oleh masyarakat 
Pohuwato sempat 
terjadi chaos antara 
pihak kepolisian 
dengan masyarakat. 

200 Brimob Dikirim ke Gorontalo Usai 
Kantor Bupati Pohuwato Dibakar

Pewarta: Alwan Olehnya personel 
Brimob Polda sulut 
di BKO kan untuk 
membantu menga-
mankan jalannya 
aksi unjuk rasa,” 
ujarnya.

“Dengan bantuan 
ini kita dapat men-
gamankan jalannya 
aksi unjuk rasa se-
hingga dapat ber-
langsung aman dan 
terkendali,” katan-
ya.

Sebelumnya Pen-
jabat Gubenur 
Gorontalo, Ismail 
Pakaya menyesal-
kan aksi pemba-
karan dan perusakan 
di kantor milik 
pemerintah yang di 
bangun dari uang 
masyarakat sendiri.

“Ini yang menjadi 
penyesalan saya, 
karena kantor bu-
pati itu dibiayai me-
lalui pajak daerah, 
retribusi daerah dan 
itu uang-uang ber-
asal dari masyara-
kat,” kata Ismail.

“Kalau kita ba-
kar kantor milik 
pemerintah, ya kita 
rugi sendiri sebagai 
masyarakat. Harus-
nya tidak dilakukan 
pembakaran,” ung-

kapnya.
Pembakaran ber-

mula dari aksi unjuk 
rasa menuntut ganti 
rugi lahan untuk 
pertambangan. Mas-
sa sempat meng-
gelar aksi di kantor 
perusahaan. Mereka 
diduga melakukan 
perusakan.

Setelah itu, war-
ga beralih ke kan-
tor DPRD berharap 
pihak anggota de-
wan dapat menden-
garkan dan mem-
berikan solusi atas 
tuntutan mereka 
yang meminta ganti 
rugi lahan. Namun, 
pimpinan DPRD 
Pohuwato tidak be-
rada di tempat se-
hingga massa emosi 
dan melakukan pe-
rusakan.

Kemudian massa 
akhirnya ke kantor 
Bupati Pohuwato 
untuk menyampai-
kan aspirasi mer-
eka. Tapi, lagi-lagi 
massa tidak berte-
mu dengan Bupati 
Pohuwato sehingga 
massa emosi lalu 
melakukan peru-
sakan hingga mem-
bakar kantor bupati.
(*)
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Sehingga semua kom-
ponen dapat mengisi 
peran di dalam peren-
canaan dan di dalam 
perencanaan tentunya  
sudah tersedia, sudah 
terpaparkan dengan 
baik. Sangat disadari 
benar bahwa peran ver-
tikal dalam mewujud-
kan rencana-rencana 
mewujudkan visi dari 
Kota Baubau ini sangat 
besar.

Hal ini diungkapkan 
Wali Kota Baubau La 

Monainse: Peran Instansi Vertikal 
Ikut Wujudkan Visi Baubau Besar

Walikota Baubau La Ode Ahmad Monianse berpose dengan perwakilan instansi vertikal

BAUBAU, BP-Pembangunan daerah tidak mungkin hanya dapat 
dilakukan oleh pemerintah daerah, perlu adanya integrasi, singk-
ronisasi dan sinergi dari semua komponen stakeholder yang ada di 
Kota Baubau baik itu instansi vertikal, swasta dan komponen ma-
syarakat sehingga perencanaan yang di susun perencanaan yang 
ideal dan di sebuah Pemerintahan Kota Baubau adalah perenca-
naan yang mensingkronkan mensinegrikan yang mengintrgrasi-
kan fungsi antar daerah. 

Ode Ahmad Monianse 
saat kegiatan sinkro-
nisasi penyelenggaraan 
pemerintah daerah ber-
sama instansi verti-
kal tahun 2023 di aula 
kantor Wali Kota Bau-
bau Palagimata Kamis 
(21/9/2023).

Menurut La Ode Ah-
mad Monianse, koordi-
nasi dan singkronisasi 
yang sudah terjadi sela-
ma ini hendaknya tidak 
akan berubah karena 
perbedaan pemimpin 

baik pimpinan daerah 
maupun pimpinan dari 
vertikal karena sudah 
punya komitmen bersa-
ma membangun dengan 
siapa pun dia dari mana-
pun asalnya hendaknya 
mengacu kepada ren-
cana besar yang telah di 
sepakati. Karena itu. ti-
dak boleh lagi menden-
gar karena perbedaan 
pemimpin lantas peran 
terjadi berbeda. 

Sesungguhnya kata La 
Ode Ahmad Monianse, 

pemerintah daerah mau-
pun instansi vertikal itu 
bekerja sesuai dengan 
peraturan perundang-
undangan yang ber-
laku dan ketika sudah 
di sumpah menjadi pe-
mimpin-pemimpin di 
istansi masing-masing 
selalu dari sebuah sys-
tem dan patuh kepada 
peraturan perundangan. 

Djelaskan, Kota bau-
bau dengan dinamika 
ekonomi yang semakin 
hari semakin meningkat 
di tandai dengan sirku-
lasi penumpang yang 
semakin hari  memblu-
dak, Kadang tidak bisa 
dipungkiri Kota Baubau 
ini adalah kota yang 
sangat strategis, kota 
yang memberikan lay-
anan, kota yang mem-
berikan jasa kepada 
daerah sekitar.(*)

BAUBAU, BP-Dinas 
Pariwisata Kota Bau-
bau terus memperkuat 
titik-titik strategis 
kepariwisataan, di-
mana diketahui bahwa 
pariwisata tidak hanya 
dilihat dari destinasi 
karena keindahan alam 
atau item-item lain, 
tetapi tidak kala men-
ariknya juga  yang sek-
arang terus berkem-
bang yakni Pariwisata 
kuliner. Di daerah ter-
tentu, di daerah besar 
tentunya sudah men-
jadi salah satu tujuan 
wisata, Oleh sebab 

Dinas Pariwisata Perkuat Titik-Titik Strategi 
Kepariwisataan.

WALIKOTA Baubau 
La Ode Ahmad Mo-
nianse saat kegiatan 
pelatihan keterampilan 
membuat Handycraft 
dengan memanfaat-
kan limbah kain per-
ca di hotel mira Rabu 
(20/9/2023) mengung-
kapkan, Kota Baubau 
adalah Kota yang dita-
kdirkan menjadi daerah 
pelayan buat Kabupaten 
Kota di sekitarnya un-
tuk melayani dinamika 
penduduk. Kota Bau-
bau tidak punya potensi 
tambang yang menggi-
urkan, tidak memikiki 
potensi lain, tapi satu 
hal yang kadang-kadang 
disadari bahwa Bau-
bau sebenarnya punya 
kekuatan industri yang 
apabila dikelola den-
gan baik akan memicu 
pertumbuhan ekonomi 
yang maju yaitu industri 
kreatif.

Menurut orang nomor 
satu di Kota Baubau 
ini, bicara soal industri, 
kadang-kadang di bena 
selalu berpikir bahwa 
industri itu harus ada 
cerobong asap keluar, 
ada gedung tinggi dan 

Monianse : Baubau Punya Kekuatan 
Industri Jika di Kelola Dengan Baik

itu, yang tadinya ku-
liner hanya menjadi 
penopang kepariwisa-
taan, tentunya ketika 
seseorang datang ke 
suatu tempat pasti bu-
tuh makan dan itu ke-
mudian orang harus 
menyiapkan makan 
berupa restoran, kafe-
kafe atau tempat 
makan lainnya sebagai 
orname atau menjadi 
pendamping kepari-
wisataan. 

Demikian dikatakan 
Wali Kota Baubau La 
Ode Ahmad Monianse 
ketika membuka pela-
tihan peningkatan ino-
vasi dan higienitas sa-

jian kuliner (DAK Non 
Fisik) di hotel mira 
Kamis (21/9/2023).

Menurut La Ode 
Ahmad Monianse, 
kuliner sekarang ini 
terus berkembang dan 
rupanya walaupun ti-
dak mempunyai satu 
tempat yamg menarik, 
tapi kalau memiliki je-
nis makanan tertentu 
yang juga akan men-
jadi salah satu cara 
orang untuk datang 
ke tempat tersebut. 
Olehnya itu maka hal 
perlu dijaga adalah 
k e h e g e n i s a n n y a , 
karena sekali terjadi 
kecelakaan maka itu 

akan menurun keper-
cayaan kepada produk 
itu sendiri, 

La Ode Ahmad Mo-
nianse menaruh hara-
pan besar melalui pela-
tihan ini mendapatkan 
dampak positif buat 
semua, bisa menin-
gkatkan kapasitas 
setelah mengembang-
kan inofasi di Kota 
Baubau. Dan Kande-
kande menjadi salah 
satu wisata kuliner 
bukan pada makanan-
nya, tetapi ada suasa-
na lain yang membuat 
orang datang, itulah 
yang menjadi keuni-
kan pariwisata.(*)

Pewarta: Amat Jr

aktifitas yang begitu 
padat. Satu hal yang ti-
dak pernah terpikirkan 
bahwa kekuatan industri 
kreatif di Kota Baubau 
ini cukup kuat. Dimana 
diketahui bahwa in-
dustri kreatif itu adalah 
industri yang menitik-
beratkan pada talenta, 
kreatifitas dan itu di-
miliki oleh banyak ma-
syarakat di Kota Bau-
bau. â€œIni yang perlu 
kita gali dan tumbuh-
kan. kami dari Pemerin-
tah Kota (Pemkot) Bau-
bau tentunya akan terus 
menstimulan ini supaya 
industri kreatif ini bisa 
tumbuh. Berdasarkan 
data, industri kreatif 
dalam kontribusi pada 
PDRB itu 7-8% secara 
nasional. Ini kekuatan 
yang cukup besar. Dan 
itu pasti rata-rata ada di-
setiap daerah. Cuma kita 
mungkin belum terlalu 
memanfaatkan potensi 
ini,â€ ujarnya. 

Ditambahkan, saat ini 
ada 15 cabang industri 
kreatif yang sangat ber-
potensi dan itu dimiliki 
oleh anak-anak neg-
eri ini. Bahkan pernah 
melambung beberapa 

orang sebagai penggiat 
industri kreatif. Misal-
nya seperti Rahim La-
ode yang memanfaat-
kan talentanya untuk 
masuk dalam industri 
kreatif pertunjukan, lalu 
ada Waode yang hari 
ini sudah menjadi pe-
nyanyi pop nasional. Itu 
adalah industi kreatif 
yang masuk dalam kat-
egori seni pertunjukan. 
Untuk UMKM, yang 
paling dekat dengan in-
dustri kreatif itu adalah 
Fashion, Kriya, Kuliner, 
Musik. Oleh sebab itu, 
yang ada di pemerin-
tahan yang berhubungan 
langsung dengan item-
item tersebut yang harus 
didorong dan maksimal-
kan. 

La Ode Ahmad Mo-
nianse sangat mengapre-
siasi Dinas Koperasi dan 
UMKM dengan tupok-
sinya mencoba untuk 
membangkitkan seman-
gat kreatifitas anak neg-
eri dengan mengundang 
ahli-ahli untuk berbagi 
pengetahuan sekaligus 
memberikan motivasi 
agar kemandirian yang 
nantinya muncul dari 
para pengrajin.(*)

Pewarta: Amran


